

Kinder hatten Lust auf Liszt

Vier Tage lang hatten sich die Teilnehner Abschlusspräsentation im Zent- ler alles über Franz Liszt gelernt hatten, mer des Kinderworkshops "Lust auf rum in Stegreifszenen und Interviews, beginnend mit dessen Kindheit im Bur-Liszt" unter der Leitung von Musikpädagogin Katharina Lucke-Bauer bestens vorbereitet: Jetzt zeigten sie in ei-

selbst verfassten Briefen sowie Reise-

genland über die Zeit des Wunderkinund Konzertberichten, was sie im des in Wien bis hin zu seiner Bayreuther Workshop des Festivals junger Künst- Familienbande. Foto: Harbach